

# Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aktifkan Dialog Bersama Masyarakat Banyumurni Melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 09:50



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aktifkan Dialog Bersama Masyarakat Banyumurni Melalui Door to Door System*

**Sukabumi** - Dalam upaya memperkuat keamanan dan kerjasama masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS). Acara ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung di Kp. Bakanbaru Rt.13 Rw.03 Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Surade untuk mendekati diri kepada masyarakat serta mengidentifikasi dan menanggapi langsung permasalahan yang dihadapi oleh warga. Selama kegiatan berlangsung, Aipda B. Silalahi P.B. mengadakan anjingsana dan silaturahmi, mendengarkan curhat dan saran dari warga, sekaligus memberikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (KAMTIBMAS).

Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda B. Silalahi selama kegiatan:

1. **Menjaga Kondusivitas:** Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dan merespons setiap isu yang mungkin timbul di masyarakat.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Menginformasikan dan mengedukasi warga tentang pentingnya kewaspadaan terhadap TPPO yang dapat berdampak buruk pada komunitas.
3. **Antisipasi Curanmor:** Menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi pencurian motor.
4. **Kesiapsiagaan Bencana Alam:** Memberikan tips dan strategi dalam menghadapi potensi bencana alam seperti banjir, kebakaran, dan tanah longsor untuk meminimalisir risiko dan kerugian.
5. **Peran Aktif SATKAMLING:** Mendorong masyarakat untuk aktif dalam kegiatan ronda malam dan menjaga keamanan bersama, serta mewujudkan Desa Banyumurni yang bebas dari narkoba dan kriminalitas lainnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Banyumurni serta membangun komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Aipda B. Silalahi dan jajaran Polsek Surade berkomitmen untuk terus mengembangkan program-program yang mendukung keamanan masyarakat dan merespons setiap kebutuhan warga dengan cepat dan tepat.